

Ecole élémentaire d'Entzheim
Rue de la Blieth
67960 ENTZHEIM
☎ 03.88.68.88.62
✉ ce.0671404m@ac-strasbourg.fr

Objet : organisation de l'accueil des CM2

Entzheim, le 12 mai 2020

Chers élèves, chers parents,

A partir du jeudi 14 mai, les élèves de CM2 peuvent faire le retour à l'école. Sur les 28 CM2 de l'école, 9 élèves sont attendus ce jeudi. Tenant compte de cet effectif, les élèves seront accueillis dans la même classe. C'est Monsieur TUYSUZIAN qui accueillera les élèves dans sa classe. Les tables ont été organisées pour respecter le protocole sanitaire.



Seront présents à l'école Madame STOCK (complément de service de direction), Madame SCHWOOB (AESH), Monsieur TUYSUZIAN et Monsieur KLEIN.

L'école à distance à travers le blog de l'école continuera de la manière suivante :

- Madame MEZIANE continuera l'envoi du travail à tous les CP
- Monsieur KLEIN et/ou Madame STOCK s'occuperont du programme des CE1
- Madame GITZINGER poursuivra la rédaction des billets CE2
- Madame OLIVIER publiera désormais le travail pour tous les CM1
- Madame HAEGY rédigera le travail à destination des CM2

Nous souhaitons que cette organisation pédagogique reste fixe pour les deux semaines (tronquées) à venir ; cela concerne en fait les 14, 15, 18 et 19 mai, puisque les 21 et 22 mai sont inscrits dans les congés scolaires. C'est-à-dire que les parents ayant demandé l'accueil de leur enfant **s'engagent à ce qu'ils soient présents en continu sur cette période**, sauf problème de santé. L'organisation repose sur un effectif. Il est indispensable que vous nous annonciez tout changement dans votre décision de mettre ou non votre enfant à l'école dans la semaine qui précède son retour.

A ce propos, comme vous avez pu le voir dans la vidéo diffusée sur le blog, il est demandé aux parents de prendre la température de leur enfant le matin, avant d'aller en classe. En cas de suspicion de maladie, il est demandé d'avertir l'école. Un certificat médical de non contagion établi par le médecin sera demandé pour le retour à l'école.



Il conviendra d'éviter au maximum le transport d'objets de la maison à l'école, et inversement. Aussi, votre enfant devra venir le premier jour avec son cartable, **qui restera à l'école**, avec à l'intérieur :

- ses trousse
- son cahier du jour
- son cahier rouge
- son cahier de poésie
- son cahier de brouillon
- les manuels de français et mathématiques
- une boîte de mouchoirs
- une bouteille d'eau marquée à son nom

Les horaires de l'école ne sont pas modifiés, mais l'entrée dans l'école sera différente :

- Les parents déposant ou venant rechercher leur enfant devront veiller à **ne pas créer d'attroupe-ment** devant l'école et à respecter les gestes barrière.
- L'accueil se fera uniquement par le **portail principal**, à l'angle de la rue de la Blieth et de la rue du Tramway. Le portail du chemin des écoliers restera fermé. Les élèves venant à vélo ou trottinette traverseront la cour en mettant pied à terre.
- Il n'y aura **pas d'accueil dans la cour**. Les élèves se rendront directement sous le préau et iront se laver les mains. Ils entreront ensuite directement en classe.

A l'école, le port du masque n'est pas recommandé pour les élèves. Néanmoins, si vous souhaitez que votre enfant en porte un, il vous faudra le lui fournir.

Pour l'instant, les services du périscolaire ne reprennent pas. De même, la commune n'assurera pas la traversée de la route de Strasbourg jusqu'au 2 juin 2020.

Nous essayons de faire au mieux dans ces circonstances pour garantir la sécurité de tous. Nous vous remercions de votre compréhension. N'hésitez pas à nous contacter pour toute information complémentaire.

Bien cordialement

L'équipe enseignante